	Pá	gina		Página		Pagina
El Universal	. o	Diario Monitor	0	La Prensa	0	
Reforma	0	Crónica	О	Diario de México	D	22
Milenio	0	El Financiero	О	Rumbo de México	О	
La Jornada	О	El Economista	0	La Razón	О	
Excélsior	0	Uno más Uno	0	Impacto	0	
El Sol de México	0	Ovaciones	0	Gráfico	О	i.

 $En\ video conferencia$ 

## Migrantes en EU se reunieron con sus familias de Nuevo León

N1

Monterrey, NL.- Gracias al programa "Reconéctate con Nuevo León", el Gobierno del estado, mediante la Dirección de Relacio-

ristado de Processo nes Federales, Consulares y de Atención al Migrante, logró que cerca de 200 familias lograrán reencontrarse de manera virtual con sus parientes que radican en Estados Unidos.

La directora de Relaciones Federales, Consulares y de Atención al Migrante, Alejandra Ocadiz Hernández, informó que desde el jueves por la tarde y hasta ayer llevaron a cabo estos contactos desde Nuevo León, mediante una videoconferencia, hasta la ciudad de Houston, Texas.

El programa "Reconéctate con Nuevo León" tiene como objetivo fortalecer lazos entre los migrantes y sus familias en su comunidad de origen mediante el uso de tecnologías de videoconferencia, en donde, por medio de un sistema de audiovisual cerrado, los migrantes y sus familias podrán conversar totalmente en vivo y con absoluta privacidad.

La funcionaria mencionó que durante estos días de los reen-

cuentros ha habido familias que tenían hasta más de 18 años sin verse y que ahora tienen hijos o incluso hasta nietos, por lo cual resulta muy emocionante ver estos casos.

"El programa tiene como objetivo el reforzar los vínculos familiares, los vínculos consanguíneos que existen y que, por circunstancias de naturaleza legal, migratoria o cualquier otra, la gente no puede ver fisicamente a su familia, a sus familiares."

"Entonces, la idea es que puedan tener la oportunidad aunque sea a través de la tecnología, como puede ser una video-conferencia, puedan ver a sus familiares en una forma segura, tranquilos, y que, bueno, al menos por unos minutos, que son en promedio 15 minutos los que platican, puedan platicar con su gente", expresó la funcionaria estatal.

Ocadiz Hemández recalcó que este programa de vinculación de familias es único a nivel nacional, por lo cual en esta ocasión una familia de Durango les solicitó entrar a este programa de enlaces.

Por último, destacó que esperan que este programa de "Reconéctate con Nuevo León" sea semipermanente.